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　平素は滋賀中央信用金庫に格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。
　このたび、２０２３年度上期の業績や地域活性化への取り組みを記載した「半期
ディスクロージャー誌」を作成いたしましたのでご高覧ください。
　今年度上期は、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が「５類」に変更された
ことで人流が回復し、旅行やレジャーなどのサービス関連消費を中心にペントアッ
プ需要が顕在化、休止されていたイベントも各地で再開されるなど、今日ではコロ
ナ禍前の日常を取り戻しつつあります。
　しかし、世界経済の減速による景気の先行き不透明感に加え、原材料価格の高
騰や資源高が継続しており、販売価格への転嫁に苦慮している中小企業にとって、
厳しい経営環境が続いています。
　こうした中、当金庫は、新長期経営計画「まっすぐ未来しがちゅうしん３か年計画・
持続可能な社会を目指して」のⅡ期目に取り組み、基本方針である「支援力・営業基
盤の強化」に向けて、地域の事業者の皆さまにしっかりと寄り添い、事業継続性の
確保と課題解決に取り組んでいます。
　これからも地域の皆さまとのつながりを一層深め、金融サービスの向上と地域の
活性化に邁進する所存でございますので、なお一層のご支援を賜りますようお願い
申し上げます。

令和 5年１１月
滋賀中央信用金庫　理事長　沼尾　護
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取引先の本業支援の取り組み

「第２期 ひこね起業塾」の開催、彦根商工会議所との共催
「はちまん創業塾２０２３」の開催、近江八幡商工会議所・安土町商工会との共催

各種専門家支援や人材支援等
ソリューション取組件数 …… ８６０件
本業支援（ソリューション提案）
関連融資取組件数 ……………… ３７件

後継者問題や人材不足、コロナ禍、原材
料等の価格高騰による影響等、さまざま
な課題を抱えるお取引先に対して、事業
承継やＭ＆Ａ、補助金や助成金等の申請
サポートに取り組み、お取引先に寄り
添った活動に傾注し、地域経済の回復に
努めました。

創業予定者や創業後間もない方を対象に
創業セミナーを開催しました。中小企業
診断士や社会保険労務士といった専門家
を講師に招き、ビジネスの基礎知識や経
営スキル、マーケティングや財務管理な
どの重要なトピックを学び、実現に向け
て創業計画書を作成いただきました。

●「第２期 ひこね起業塾」
７月１日～８月１９日（計６日間開催）
１６名の方が参加されました。

●「はちまん創業塾２０２３」
７月９日～９月３日（計６日間開催）
３０名の方が参加されました。 はちまん創業塾２０２３の様子第２期 ひこね起業塾の様子


